

ABSTRAKSI

Riki Faldian, Pengaruh Laba Akuntansi, Nilai Buku dan Arus Kas Operasi terhadap Harga Saham dan Profitabilitas sebagai variabel moderating pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2013-2017.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Laba Akuntansi, Nilai Buku dan Arus Kas Operasi terhadap Harga Saham dan profitabilitas sebagai variabel moderating. Harga Saham (HS) merupakan variabel dependen dalam penelitian ini. Variabel independen yang diteliti antara lain Laba Akuntansi yang di proksikan dengan *Earning Per Share* (EPS), Nilai Buku yang di proksikan dengan *Book Value of Equity Per Share* (BVEPS), Arus Kas Operasi yang diproksikan dengan *Cash Flow From Operational Activities* (CFPS) dan Profitabilitas yang diproksikan dengan *Return on Equity* (ROE).

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama tahun 2013-2017. Pemilihan sampel yang menggunakan teknik purposive sampling menghasilkan 175 observasian (35perusahaan*5tahun). Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari www.idx.co.id.

Analisis data dilakukan dengan uji asumsi klasik, uji hipotesis dan uji determinasi dengan metode Moderating Regresi Analisis (MRA). Berdasarkan hasil analisis Moderating Regresi Analisis (MRA) dengan tingkat signifikan 5% maka hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa : (1) Laba Akuntansi yang di proksikan dengan *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,055 > 0,05$. (2) Nilai Buku yang di proksikan dengan *Book Value of Equity Per Share* (BVEPS) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,019 < 0,05$. (3) Arus Kas Operasi yang di proksikan dengan *Cash Flow From Operational Activities* (CFPS) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,023 < 0,05$. (4) ROE berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,161 > 0,05$ (5) ROE memoderating Laba Akuntansi yang di proksikan dengan *Earning Per Share* (EPS) tidak berpengaruh positif terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,935 > 0,05$. (6) ROE memoderating Nilai Buku yang di proksikan dengan *Book Value of Equity Per Share* (BVEPS) berpengaruh positif terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,019 < 0,05$. (7) ROE memoderating Arus Kas Operasi yang di proksikan dengan Cash Flow From Operational Activities (CFPS) berpengaruh tidak positif terhadap Harga Saham (HS) dengan signifikan sebesar $0,881 > 0,05$.

Kata kunci: Laba Akuntansi, Nilai Buku, Arus Kas Operasi, Profitabilitas dan Harga Saham.